

## Conférence

### **Harmonie , disharmonie dans la Chine contemporaine, par Rolland Depierre,**

**le vendredi 23 mars à partir 18h**  
Au lycée Georges Clémenceau, à Nantes



*Crédit photo : Bernard Reichen*

Rolland Depierre, philosophe de formation a vécu 7 ans en Chine. Il donne aujourd'hui des cours de civilisation chinoise à l'université de Nantes et à l'Institut d'administration des entreprises.

Son intervention portera sur les mutations de la Chine contemporaine, notamment sur les transformations urbaines et les réalisations d'infrastructures qui ont bouleversé les grandes villes chinoises comme certains paysages.

La Chine révèle aujourd'hui sa modernité mais aussi sa diversité et sa complexité.

Le développement Chinois s'accélère, se partage entre succès économiques, croissance urbaine et écarts grandissants du niveau de vie au sein de la société, entre villes et campagnes.

C'est cette Chine contrastée que souhaite nous présenter Rolland Depierre.

### **Programme**

**18h** Présentation du lycée Georges Clémenceau et de son intérêt patrimonial

**18h30** Conférence de Rolland Depierre

La soirée s'achèvera autour d'un verre.

Renseignements et inscriptions auprès du bureau de l'ardepa  
Tél : 02 40 59 11 61 – E.mail : [lardepa@yahoo.fr](mailto:lardepa@yahoo.fr)